

**Luis Martínez  
alcalde electo de  
Aysén: “Vamos  
a trabajar con  
las puertas  
abiertas”**



P.8

**Carlos Gatica:  
“Ganamos la reelección  
y también le ganamos  
al odio, la corrupción  
y la mafia política”**



P.9

# EL DIVISADERO

AUTÉNTICAMENTE REGIONAL

Coyhaique, Aysén  
Lunes  
28 de octubre de 2024  
Año XXXI  
N° 8947

## Marcelo Santana: “Hay muchos temas que sacar adelante y eso se hace con unidad”

- El gobernador electo, Marcelo Santana Vargas, conversó con Hugo Araya en Aysén Elige, reconociendo que “no me esperaba un resultado tan contundente, pero estoy super agradecido”.
- La nueva autoridad destacó que la campaña “fue un proceso super limpio, lleno de debate de ideas y la comunidad habló, que es lo lindo de la democracia”.

P.9



**Chile Chico: Estudiantes TP de electricidad culminan con éxito su formación en domótica**

P.4

**Pescadores de Aysén respaldan ley de fraccionamiento y envían carta al Congreso**

P.10



**Cambio en 7 comunas:  
Hay 2 alcaldesas y  
5 alcaldes electos**

P.8



**Coyhaique celebra a lo grande: 35 mil personas asistieron a la Expo “Flor de Fiesta”**

P.3

**Alinco sobre declaraciones de ministra de la Mujer: “La justicia debe ser igual para todos”**

P.3